
 

７月を迎えて 

                校長   佐々木克博 

 今年はあらゆる活動が武佐小としての「最後」になるため、子ども達の日常の会話や集会の挨拶、個人の

目標など、いろいろな場面でそれを意識した表現が見られます。最後という意識が、子ども達のやる気を高

め、プラスα（アルファ）の力を引き出していると言えるでしょう。きっと、これは子どもだけでなく、保

護者の方も同じではないでしょうか。 

いつもなら途中までで十分という PTA 登山（６/１２）も、今年は最後だからという思いで、子どもと一緒

に山頂をめざした家庭も多いかと思います。また、運動会（６/１９）当日も終始霧雨という悪コンディシ

ョンでしたが、多くの方が会場に足を運んでくださいました。特に、保護者・地域・武佐会のご尽力で数十

年ぶりに復活した松の歓迎門は、長い歴史をもつ連合運動会の象徴としての存在感を放ち、最後の運動会に

花を添えてくれました。記念写真を撮る方も多く見られ、苦労して作った甲斐がありました。重機を使って

も大変な作業なのに、昔の人は人力だけでよく出来たものだ、と感心してしまいます。たくさんの方々のご

協力により、心に残る閉校記念連合大運動会にすることができました。準備、当日の運営に携われた PTA・

地域の皆様、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。 

 さて、いよいよ７月。６月は天気予報に晴れマークを見つけることが難しかったのですが、今月は夏らし

い季節になりそうです。 

これからの３週間は夏休みを控え、大切な時期となります。１学期に学習したことのまとめと定着を図り、

夏休みを有意義に過ごすための準備をしていきます。「できるようになったこと」「がんばったこと」を振り

返りながら「やる気」を高め、更なる成長につなげていきたいと思います。ご家庭でも、励ましの言葉をよ

ろしくお願いします。 

 

７月の主な行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

武佐 

学校便り  

平成 28年度 

小学校 ７月号

号 

７月 １日 発行 

１日（金） 全校朝会 プール学習① 

６日（水） ﾁｬﾚﾝｼﾞﾃｽﾄ 参観日② 

７日（木） 移動巡回図書 指導監訪問 

８日（金） プール学習②（未定）  

１１日（月） 定例職員会議 プール学習③ 

１４日（木） 定例教頭会 

１５日（金） 一覧表提出 ALT 学習 

１８日（月） 海の日 

 

１９日（火） 清掃強化週間 

２１日（木） エキノコックス検査 9：55～ 

２２日（金） 全校給食  

ブックフェスティバル 10：30～ 

２５日（月） 終業式    

２６日（火） 夏季休業  

３１日（日） 管内 PTA 研究大会（川北中） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA 保体委員会から 
昨年度まで武佐小学校 

ＰＴA では、ベルマーク 

運動に参加しておりまし 

たが、今年度、閉校に伴 

い、ベルマーク、使用済 

みのインクカートリッジ・トナーカートリッ

ジの回収は行わないことになっております。

今までご協力有り難うございました。 

 

 

 

６月２１日に中 

標津町商工会の創 

立５０周年記念事 

業モデルロケット 

教室に本校５・６ 

年生が参加してき 

ました。 

 

数十年ぶりにアーチが復活。運動会にお披露目と
なりました。清原さんや杉野さんをはじめとしてＰ
ＴＡや連合、地域の協力の下、完成しました。 
とても素晴らしいアーチで驚きましたが、それ以

上に皆さんの多大なるご協力に感謝感激です。 

６月１９日(日)に、決して良いとは言えない天

候でしたが、武佐小・連合大運動会が開催されま

した。当日は、最後の運動会として記念写真だけ

でなく、歴代の卒業生も入っての「よさこいソー 

ラン」や閉会式などいつもとは違った運動会と 

なりました。最後の運動会として思い出 

に残る運動会になりました。 

ありがとうございました。 

いたらぬ点も多々あったことと存じますが、

皆様方のおかげをもちまして、無事に運動会

を終えることができました。ありがとうござい

ました。 ｂｙ中村 

っていただきありがとうございまし

ｙたました。 

 

今年の修学旅行は、俵橋と武佐小の合同修学

旅行です。武佐小としては、最後の修学旅行に

なります。 

先日２９日に修学旅行交流会が武佐小学校

で行われ、顔合わせと班決めを行いました。初

めは堅い表情の子どもたちでしたが、班決め等

をしていくうちにすっかりなれていきました。 

 次の交流会は、２学期に入ってすぐに行われ

る予定です。 

アーチの前で記念撮影 


